

NOS ENGAGEMENTS ÉCO-RESPONSABLE



UTILISATION DES MOBILITÉS DOUCES

Nous encourageons nos équipes, les stagiaires et les festivaliers à utiliser les transports à faible dépense énergétique :

- privilégier le train plutôt que la voiture pour venir aux Arcs,
- si cela n'est pas possible, pratiquer le co-voiturage,
- réduction des navettes en voiture sur place lorsqu'elles ne sont pas nécessaires,
- sensibilisation des équipes et du public à privilégier les transports en communs (bus inter-stations, funiculaire) et les modes de déplacement non polluants (vélo ou marche à pied),



GESTION DES DÉCHETS ET COMMUNICATION RAISONNÉE

Nous nous engageons à minimiser la production de déchets afin de lutter contre l'épuisement des ressources :

- communication raisonnée (dématérialisation de certains supports, réduction des impressions, réutilisation du papier usagé),
- évaluation au plus juste des consommables (matériels et alimentaires),
- vers une suppression du plastique à usage unique,
- utilisation d'éléments de récupération dans la scénographie et emprunt de matériels lorsque cela est nécessaire,



UNE ALIMENTATION LOCALE ET RESPONSABLE

Nous privilégions une alimentation régionale qui favorise les circuits courts d'approvisionnement :

- présence d'une option végétarienne dans les menus proposés à l'équipe,
- approvisionnement auprès de fournisseurs locaux pour les prestations offertes dans le cadre des concerts,
- mise en avant des produits du terroir et des savoirs faire locaux,
- calcul au plus juste des quantités et redistribution à des associations locales pour éviter le gaspillage alimentaire,

UN MANAGEMENT RESPONSABLE

Pour être effective, notre politique d'éco-responsabilité doit être diffusée au plus grand nombre :

- présence de la charte éco-responsable dans les livrets d'accueil (musiciens et stagiaires),
- points de recyclage visibles dans le bureau et les loges,
- formation et rappels aux responsables d'équipe et aux bénévoles de la politique éco-responsable du festival,